

スローガンは、
自分たちの街は自分たちで守る！



自主防犯パトロール隊
「糸」

自主防犯パトロール隊「糸」は、にかほ市防犯協会象潟支部を母体として平成22年6月に発足した団体で、日々犯罪のない安心・安全な地域づくりのために、青色回転灯を装備した車両でのパトロール活動などをを行っています。

今回は、パトロール隊「糸」の皆さんに活動内容の話を伺いました。

以上のような地道な活動を積み重ねてきた結果、発足から約4年という早さで秋田県安全・安心まちづくり功労者表彰を受賞という栄誉を頂くことができました。このことは「糸」メンバーだけでなく、行政やにかほ警察署、その他大勢の方々から頂いた叱咤激励のおかげであると思っています。

今後は、地域のさらなる安全・安心を確かなものにするため、学校や防犯協会を含む各種組織などと一体となって、防犯活動に取り組む体制を構築できればと考えています。また、我々の仕事」とイメージされる方が多いことでしょう。しかし、事件や事故を未然に防ぐためには、地域住民による自主的な防犯活動も必要だと私たちを考えています。



にかほ保育園ひまわり組
(年長・男子)

作品名：鬼のお面

節分の豆まきに合わせ、鬼のお面を手作りしました♪
これをかぶって、心の中にいる悪い鬼を退治するぞ～！

チビッツ美術館
じょうずにできた！

広報 にかほ ~市民と行政の架け橋~

郷土の偉人と向き合う

写真：白瀬中尉をしのぶ集い (関連ページP4)

主な内容

- にかほ市スポーツ宿泊研修センター P 2 ~ 3
- まちの話題 P 4 ~ 5
- 行政情報チャンネル P 8 ~ 11
- 暮らしの掲示板 P 12 ~ 13
- 戸籍の窓口、2月のカレンダー P 15

vol.226 2015 2.15

がんばろう東北

